



**CRÉDIT AGRICOLE S.A.**

Paris, le 17 février 2010

Communiqué de presse

## NOMINATIONS

Réuni le 17 février 2010, le Conseil d'Administration de Crédit Agricole S.A. a approuvé, sur proposition du Directeur général de Crédit Agricole S.A., la nomination de Bruno de Laage, actuellement Directeur général du Crédit Agricole de l'Anjou et du Maine, au poste de Directeur général délégué, aux côtés de Jean-Yves Hocher et de Michel Mathieu.

Bruno de Laage prendra à compter du 1<sup>er</sup> mars la responsabilité du pôle couvrant les Caisses régionales, LCL, la banque de détail à l'international et les systèmes et services de paiement.

Bruno de Laage est entré en 1978 au Crédit Agricole de la Charente où il a exercé plusieurs responsabilités dont celle de directeur des crédits et de directeur du marché des entreprises et des professionnels. En 1990, il rejoint le Crédit Agricole du Loiret en tant que Directeur général adjoint. En 1995, il est nommé Directeur général du Crédit Agricole de la Sarthe, puis en 2000 du Crédit Agricole de l'Anjou et du Maine.

Bruno de Laage était depuis 2006 administrateur et membre du comité stratégique de Crédit Agricole SA et Secrétaire général adjoint de la Fédération Nationale du Crédit Agricole. Il est Président du Conseil d'Administration de BforBank et Président de Végépolys, Pôle de Compétitivité du végétal spécialisé à vocation mondiale. Il a présidé la société John Deere Credit de 2003 à 2008.

Agé de 58 ans, Bruno de Laage est diplômé de l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales et de l'INSEAD.

Jean-Yves Hocher, Directeur général délégué depuis 2008, aura en charge à compter du 1<sup>er</sup> mars, le pôle couvrant les métiers spécialisés du Groupe (BFI, gestion d'actifs, assurances , services financiers spécialisés, banque privée et immobilier).

Après une première partie de carrière au Ministère de l'Agriculture puis à la Direction du Trésor, Jean-Yves Hocher a rejoint en 1989, comme directeur des affaires bancaires, la Fédération Nationale du Crédit Agricole dont il est devenu le Directeur général en 1997. Il a été nommé en 2001 Directeur général du Crédit Agricole Charente Maritime- Deux-Sèvres.

Jean-Yves Hocher est devenu en 2006 Directeur de Crédit Agricole Assurances, deuxième assureur en France, et Directeur général de Predica, la compagnie d'assurance-vie du Groupe. En mai 2008, Jean-Yves Hocher a été nommé Directeur du pôle Services Financiers Spécialisés. Il était depuis 2008 Directeur général délégué en charge du pôle Développement des Caisses régionales, des moyens de paiement et des assurances.

Agé de 54 ans, Jean-Yves Hocher est diplômé de l'Institut National Agronomique Paris-Grignon et de l'Ecole Nationale du Génie Rural, des Eaux et Forêts.

Michel Mathieu, récemment nommé Directeur général délégué, prendra le 1<sup>er</sup> avril la responsabilité du pôle pilotage financier et stratégique (finances, ressources humaines, informatique , stratégie, et études économiques).

Michel Mathieu a débuté sa carrière au Crédit Agricole en 1983, à la Caisse régionale du Gard, comme analyste puis responsable juridique. Il devient Directeur des engagements en 1990 avant de rejoindre en 1995 la Caisse régionale du Midi en qualité de Directeur général adjoint. En 1999, il est nommé Directeur général de la Caisse régionale du Gard et également, à partir de 2005, de la Caisse régionale du Midi, dans la perspective de la fusion des deux Caisses régionales. Cette fusion, réalisée en 2007, donnera naissance à la Caisse régionale du Languedoc dont Michel Mathieu est depuis Directeur général.

Michel Mathieu a été notamment Administrateur de Crédit Agricole S.A. depuis 2008. Il est Administrateur de Banco Popolare Friuladria. Il est également membre du Bureau fédéral de la Fédération Nationale du Crédit Agricole (FNCA).

Agé de 51 ans, Michel Mathieu est docteur en droit des affaires.

#### Contacts presse :

Anne-Sophie Gentil -T. + 33 1 43 23 37 51 - [anne-sophie.gentil@credit-agricole-sa.fr](mailto:anne-sophie.gentil@credit-agricole-sa.fr)